



Se busca solar para el Micalet

Manuel Jordán Montañés

Catedrático de Derecho

De la Real Academia Valenciana de Jurispr. y Legislación

El 9 de mayo de 1376 el Cabildo dirigía una carta al rey Pedro IV el Ceremonioso solicitando su beneplácito para expropiar unas casas de la "Plaça de les Cols". Su objeto era disponer de un solar suficiente para construir el actual Micalet.

El 28 de mayo contestaba el rey al Obispo -don Jaime de Aragón- aprobando la idea y dando su permiso pues "así lo exigía el decoro de la iglesia y el honor de la ciudad". Permitía, pues, la expropiación de "ospitia et edificia vicinancia Ecclesie supradicte".

La carta fue mostrada al batlle real (el 19 de

junio) y cuatro días mas tarde se iniciaba el expediente de expropiación.

Por la posada a la que aludía el escrito real se pagó la cantidad de ciento treinta y cinco libras. Más cara salió la bodega de un tal Jacme Jofre por la que se pagaron cuatrocientas. Los restantes edificios -incluida otra posada- se tasaron en cantidades que oscilaban entre treinta y cincuenta libras.

Como excepción se pagaron setenta libras por "el patio de la heredera de Juan de Claramunt" habida cuenta de los valiosos azulejos que lo revestían.